

Sólo se batieron los records junior de peso masculino y 100 vallas femenino

Los campeonatos gallegos finalizaron en Balaídos con marcas mediocres

Vigo (Redacción). Los campeonatos gallegos absolutos de atletismo finalizaron ayer en Balaídos. Las pruebas, que se disputaron a lo largo de cuatro jornadas, no depararon grandes marcas, debido sobre todo a la ausencia de los mejores especialistas, como Alejandro Gómez, Carlos Adán, Carlos De la Torre, Andrés Díaz, Almudí, Estela Estévez o Julia Vaquero. Los únicos records fueron juniors y estuvieron a cargo del lanzador coruñés Juan Toja, con 15.04 en peso, y de la atleta de O Barco, Raquel Rodríguez, con 15.51 en 100 metros vallas.

Entre lo más destacado de estos campeonatos gallegos, según Isidoro Hornillos, secretario técnico de la Federación Territorial, «hay que mencionar la marca del céltico Lence en los 400 metros lisos, que bajó de los 49 segundos, así como el buen nivel de la atleta británica, residente desde hace años en Galicia, Anne Middle en los 200 y 400 metros lisos». Para Hornillos las pruebas de medio fondo y fondo corto, como los 800, 1.500 y 5.000 metros, «no se vieron buenas marcas, en parte por la ausencia de las principales figuras del atletismo gallego y también porque fueron carreras eminentemente tácticas», significó.

Dos records juniors

Pese a todo, para Hornillos ha sido bueno que se mejoraran dos records gallegos junior, conseguidos por Juan Toja, del Atletismo Coruña, en lanzamiento de peso en donde rebasó en cuatro centímetros la barrera de los quince metros, y por Raquel Rodríguez, del Adas de O Barco, que en los 100 metros vallas consiguió un registro de 15.51. En el caso de Toja, el récord lo es también para la categoría promesa.

También en 400 metros vallas masculinos hay que destacar la actuación de Carlos Conde, del Atletismo Coruña, aproximándose a los 54 segundos. En esta prueba varios atletas bajaron de los 56 segundos, «lo que es muy positivo» en opinión de Hornillos. También son meritorias las marcas en los 3.000 metros obstáculos de Elisardo de la Torre y de José Ramón Rey, que bajaron de los 8:50 sin aparente esfuerzo.

Falta de medios

Hornillos aprovechó la ocasión para seguir quejándose de la falta de medios del atletismo gallego, no ya en el aspecto técnico sino también en el econó-

mico, «lo que dificulta el avance de este deporte en Galicia», señalando que «el futuro puede estar en las jóvenes promesas que estuvieron en Vigo siempre y cuando reciban más ayudas».

Por lo demás, hay que significar también el dominio de los atletas del Celta, principalmente en categoría femenina, a pesar de las ausencias de sus dos principales figuras como son Estela Estévez y Julia Vaquero.

Resultados técnicos

Ayer se disputó la cuarta y última jornada de los campeonatos gallegos, en donde no se produjo ningún nuevo record autonómico.

Los primeros clasificados en las distintas finales celebradas fueron los siguientes:

5 kilómetros marcha mujeres: 1 Rosa Sierra (Celta) 25:42.4; 2 Yolanda Mon (Adas) 28:39.0; 3 Dulce López (Atletismo Narón) 29:59.6.

Longitud mujeres heptatlon: 1 Raquel Rodríguez (Adas) 5.17; 2 Raquel Lameiro (Adas) 5.09; 3 Ana Fernández (Gimnástica Pontevedra) 5.09.

10.000 metros lisos mujeres: 1 Sonia Teijeiro (Pabellón Ourense) 38:28.5; 2 Mónica Dorelle (Liceo) 40:31.1; 3 Esther Bouzo (Pabellón) 41:37.2.

400 metros vallas mujeres: 1 María Jesús Sanguos (Celta) 1:03.47; 2 Araceli Sanguera (Celta) 1:06.11; 3 Sonia González (Celta) 1:06.68.

400 metros vallas hombres: 1 Carlos Conde (Atletismo Coruña) 54.04; 2 David Sanín (Ría Ferrol) 55.28; 3 Juan Pintor (Celta) 55.32.

200 metros lisos mujeres: 1 Anne Middle (Santiveri) 25.27; 2 Aurelia García (Celta) 25.31; 3 Cristina Veiga (Celta) 25.73.

200 metros hombres: 1 José Louzao (Celta) 22.19; 2 Manuel Rodríguez (Lucus) 22.22; 3 Javier Pitillas (Celta) 22.49.

800 metros lisos mujeres: 1 Ana Belén Cima (Pabellón Ou-

rense) 2:11.8; 2 Amelia Pérez (Universitario Santiago) 2:12.4; 3 Pilar Barreiro (Universitario Santiago) 2:12.5.

Lanzamiento de jabalina mujeres heptatlon: 1 Elena Fernández (Gimnástica) 32.74; 2 Elena Rey (Gimnástica) 26.62; 3 Raquel Rodríguez (Adas) 25.30.

800 metros hombres: 1 Faustino Seco (Universitario Santiago) 1:56.0; 2 Marcos Neira (Ría Ferrol) 1:56.5; 3 Francisco López (Aca Marineda) 1:57.0.

Relevos 4x100 metros mujeres: 1 Celta 49.11; 2 Atletismo Coruña 49.86; 3 Gimnástica Pontevedra 51.70.

Relevos 4x100 metros hombres: 1 Celta 43.54; 2 Universitario Santiago 43.65; 3 Gimnástica Pontevedra 43.73.

Relevos 4x400 metros mujeres: 1 Celta 4:08.25; 2 Ría de Ferrol 4:18.43.

Relevos 4x400 metros hombres: 1 Celta 3:16.64; 2 Atletismo Coruña 3:23.16; 3 Universitario Santiago 3:23.55.

Salto de longitud hombres: 1 Amador Torres (Atletismo Coruña) 7.12; 2 Daniel Castelo (Celta) 6.88; 3 Alberto Prieto (Celta) 6.77.

800 metros lisos mujeres heptatlon: 1 Elena Rey (Gimnástica) 2:31.84; 2 Elena Fernández (Gimnástica) 2:37.66; 3 Raquel Lameiro (Adas) 2:41.52.

Clasificación final heptatlon: 1 Elena Fernández (Gimnástica Pontevedra) 4.025; 2 Raquel Lameiro (Adas O Barco) 3.814; 3 Raquel Rodríguez (Adas O Barco) 3.781 puntos.